



Antje Kratzla-Knauer

Stadtverordnete

Ausschüsse

Ausschuss Kultur, Schule und Sport

Kommissionen, Beiräte und sonstige Gremien

Schulkommission

Volkshochschulkommission

*Verband der berufsbildenden Schulen der Stadt
Hanau und des Main-Kinzig-Kreises
- Verbandsversammlung*

Was ist Ihr Lieblingsort in Hanau und warum?

Der Staatspark Wilhelmsbad. Als Kind war ich hier oft mit meinen Eltern – zum Entenfüttern oder zum Schlittschuh fahren. Mein Mann und ich haben unsere Hochzeit und die Taufe unserer Tochter hier gefeiert. Und auch das Puppenmuseum war stets ein beliebtes Ziel unserer Besuche.

Was ist die größte Herausforderung unserer Zeit?

In Zeiten knapper werdender finanzieller Mittel und Ressourcen bei immer komplexer werdenden Herausforderungen verantwortungsvoll mit deren Verwendung umzugehen. Und dabei sowohl Kinder und Jugendliche wie auch die ältere Generation ausreichend zu berücksichtigen.

Warum haben Sie sich dazu entschieden ein politisches (Ehren-) Amt aufzunehmen?

Was motiviert Sie zum politischen Engagement?

Zunächst habe ich mich im Vorstand des schulischen Betreuungsvereins für den Ausbau von Betreuungsplätzen engagiert. Über die Themen Schule und Bildung bin ich zum politischen Engagement gekommen. Daraus ergab sich zur Kommunalwahl die Bewerbung um ein Mandat in der Stadtverordnetenversammlung.